

*... und immer sind da Spuren Deines Lebens,  
Bilder, Augenblicke und Gefühle,  
die uns an Dich erinnern und uns glauben lassen,  
dass Du bei uns bist.*

Wir danken herzlich

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Adolf Bühler-Brunner

spüren durften, haben uns sehr berührt. Sie schenken Trost und geben uns Kraft.

Besonders danken wir

Herrn Pfarrer Meister für die einfühlsamen und trostreichen Abschiedsworte beim Grabgebet;

den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Thun für die liebevolle und gute Pflege;

Herrn Dr. med. T. Seifert vom Ärztezentrum in Oberdiessbach und seinem Team für die ärztliche Betreuung;

dem Sandro Lüthi Bestattungsdienst für die wertvolle Mithilfe und Unterstützung;

für die schönen Blumen, die tröstenden Karten und sonstigen Spenden und allen, die Adolf in seinem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind und gemeinsam mit uns Abschied genommen haben.